

健工かぞく便り

第 158 号

2020.4
卯月・April



これにちは。いつも暖がくなってきましたね。
先月はマスクや消毒液だけでなく、トイレットペーパーも相手から姿を消してしまってビックリでしたね。
いつも商品が買えることのありがたさと、普段からタダで備蓄しておくことの重要性を痛感しました。④

ろくぶんの ろく	4/29 は「昭和の日」
井川	『熱血おやじ』 アツイ男はウザイげんて~ってよく言われます
小坂	『家の固定電話』 呼び出しが鳴る度にドキドキしました
金岩	『ファミコン』 カセット入れ替え式で当時スゴイと思った
三谷	『当時の手芸品』 タバコの包装紙で作った傘や、毛糸で編んだフリフリの服を着たキューピー人形が家にありました
平木	『ラジカセ』 ラジオの音楽を録音するのによく使いました。今じゃスマホで事足りますが
中嶋	『白黒写真』 丁度小さい頃、白黒からカラーに変わった時でした

私が撮った一枚 My Photo マイフォト

Title: ずっと行きたかった Photo by 小坂

2019.8

福井県の三国の水中花火大会の一枚です。感動です。ただ帰りは渋滞で3時間ぐらいかかります。犀川や宇ノ木など年に4回は花火大会に行ってます。

アサリと潮干狩り

春に旬を迎える海の幸の一つにアサリがあります。アサリは日本沿岸から朝鮮半島、台湾、フィリピンまで生息し、また地中海や北米にも移入され生息しています。アサリはほぼ一年を通じて採れます。春は産卵を控えて身が肥え旨味も増しています。アサリは日本人にとって古代から食べられてきた馴染みの深い食材であることは、貝塚から見てとれます。江戸時代にはアサリの佃煮や深川めしなどが庶民の間で人気があり、現代では酒蒸しや味噌汁、クリーミーチャウダー、アクアパッツァなど和洋問わずに幅広く料理に使われています。ところで、アサリといえばスーパーなどで購入するだけでなく「潮干狩り」自分で採ることもできますね。

潮干狩りはアサリが採れるだけでなく宝探しのような楽しみもあり春のレジャーとして人気があります。浮世絵にも描かれているように潮干狩りは江戸時代すでに娯楽として定着しており、アサリやハマグリだけでなく砂の中には隠れたヒラメや浅瀬に残っている小魚もとっています。春は昼間に大きく潮が引く大潮の時期で、干潮と満潮の差が1m以上あり干潟が現れるため砂を堀って貝を探すことができます。しかしこれは太平洋側のお話で、日本海側では海峡がネックとなり潮が大きく引かないため、干満差が数十センチしかなく干潟が現れません。そのためアサリを採るにはヒザや腰まで海に入って探るしかないのです。…日本海側でも干潟の潮干狩りができるようになったのにね



「食パン」のお話



4/12は「パンの記念日」です。パンにはたくさんの種類がありますが、最近は高級食パンがブームとなっています。材料や製法にこだわった高価格の食パンを販売する食パン専門店が石川県にもたくさん出店してきています。

石川県の主な食パン専門店

- ・新出製パン所（石川）金沢市浅野本町／能美市大成町
- ・高級「生」食パン専門店 乃が美（大阪）野々市市御経塚／小松市若杉町
- ・食パン専門店 高匠（大阪）金沢市藤江北
- ・高級食パン専門店 乃木坂な妻たち（北海道）金沢市戸水
- ・金澤食パン専門店 わざなか（福井）野々市市本町
- ・銀座 に志かわ（東京）金沢市駅西本町 **4月オープン予定**

高級品に進化を遂げた食パンですが日本で初めて一般向けに食パンを販売したのは、横浜にある「ヨコハマベーカリー（現ウチキパン）」さんで、ホップから作った酵母を使い、15～18時間低温で発酵させた食パンを130年以上ずっと変わらぬ製法で作っています。甘みが少なくてモチモチとしたこの食パンの元祖も食べてみたいですね。

（先月号に記した）M社長さんが勧める火災保険に入り、一年ほど経った秋頃に思いもかけないことが起った。隣家（配管工事業）が火事を出したのであった。出火時家には父親と三男が留守番をしていた。男たちは皆現場へ出かけており、室内と長男、次男はたまたま寺町の某方でM社会教育学習会が行なっていて、それに参加していた。Yも外用をした後会場へ向かうと、入り口で受付の方が待ち受けていて、飛びつくように来て「Yさん大変や！あんたの家が火事や！早よ行くまつし。奥さんや子供たちは会員さんが家まで送つて行つたさかいに」と言った。果然として、一瞬実感がわからなくて「ほんとかいね」と言いながら、家に残してきた父や子供の無事を思ひながら無我夢中で車を走らせた。左手に市営グラウンドが見えるあたりで通行止めとなり、自分の家の方を見ると、勢いよく炎交じりの煙が上がっていた。我が家に違いないと思い、車を停めて走るに走った。家の周りは消防車はもちろん、どこからこの人たちは集まつたのだろうと思うほど混雑し、こうした返していた。

ようやく自宅にたどり着いたが、我が家のことだと思って事の大きさに悲痛な思いでここまで来ただが、火元は隣のIさん宅だった。Iさん宅は全焼だったが、我が家は幸いにも隣接する側の壁二十平米ほどの類焼であった。しかし、消防用の水がほぼ家中に影響し水浸しになつた。そんな中幸いにも、家族が寝られる部屋が一つだけあって助かったことだった。その後、お見舞いの方だけでも五十本近くになつた。その中で先年訪問されたM社長さんが早々に見えられ「いやーY君大変だね。これから後始末も大変だね。早速、火災保険の方からたくさん出してもらえるようにしますから、気い落とさんと頑張るまつし」と見舞つてくださいました。

火事の原因は業務用の円筒状の縦型ストーブだった。給油をする際は一旦火を消してから行うのが安全なのだが、その通りしなかつたので、火がポンプから一斗缶と燃え移り、火柱が天井まで上がり一気に燃え広がつたことだった。これも一つの法則違反と体験した。数日して某保険会社から、思いがけない大金が入つた。

みゆ耀令の Happy 誕生日占い

♪♪♪ あなたの4月の運勢 ♪♪♪

1月生まれ	普段なじみのないジャンルに手を出してみよう。本や映画、音楽など。
2月生まれ	ダメ元で何かすると、保持していたものまでダメになる恐れ。
3月生まれ	軽い気持ちの行動は禁物。じっくり考えないと危ない。
4月生まれ	振り回されやすい人のとばっちりを受けそう。距離を置いておこう。
5月生まれ	人とのつながりを大事にしながら、自分の時間も楽しもう。
6月生まれ	自分にぴったりの貯蓄法や節約法が見つかりそう。情報を集めて検討。
7月生まれ	昔学んだことをもう一度勉強しなおそう。今の時代の新しい知識なども追加して。
8月生まれ	ムダな買い物が痛手になりそう。特にネットショッピングで調子に乗らないで。
9月生まれ	吉凶が背中合わせになっていそう。どちらに転ぶか微妙。慎重に行動を。
10月生まれ	アレルギーなどが悪化しやすい要注意月。できるだけ外出は控えたほうが良さそう。
11月生まれ	動物的直観が鋭くなっている。危機や不穏を察知したらすぐに対処。
12月生まれ	アレンジ力や工夫力が力。自分なりにあれこれやってみよう。

今月のラッキーさんは、5月生まれの方です☆(*'▽')ノ♪

読者の方にお試し価格で鑑定♪ 20分2,000円より
連絡先 090(2099)9318 myk1124@yahoo.co.jp

◆◆のりれき◆◆

発行元：株式会社健工舎イガワ

〒921-8164 金沢市久安4丁目17番地
TEL 076-242-3910 FAX 076-242-3915



いー家じっく

HP いーじホーム



HPも見てね



今月のひとりごと

ホームページのスタッフ紹介を更新しました。

スタッフが【いつかやってみたいこと】について答えていて、またそちらの方もご覧いただければ幸いです。

